

Les communistes uruguayens célèbrent le 65e anniversaire de la révolution cubaine

Image not found or type unknown



Parti communiste de l'Uruguay

Montevideo, 29 déc (RHC) Le Parti communiste uruguayen (PCU) a réaffirmé aujourd'hui sa solidarité avec Cuba et a félicité par avance l'île des Caraïbes à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de sa Révolution.

Un communiqué du Comité exécutif du PCU se réfère en ces termes à un message adressé au Comité central du Parti communiste de Cuba, dirigé par le premier secrétaire Miguel Díaz-Canel, président de la nation caribéenne.

Nous réaffirmons notre solidarité avec le peuple cubain et sa révolution, à l'approche de l'anniversaire de l'acte héroïque de Fidel, qui transformera à jamais l'histoire de notre continent, indique la lettre.

Le message ajoute qu'en ces temps de changement et "face à l'agressivité de l'impérialisme", la "force exceptionnelle de l'exemple cubain" contribue à la mobilisation des peuples du monde, en particulier en Amérique latine, afin "d'ouvrir des sillons pour affronter l'avenir".

Au milieu de grandes luttes et tensions, nous avons le sentiment d'avoir avancé sur le chemin de l'unité pour faire face à la lutte commune que nous menons, poursuit le texte.

Les communistes uruguayens ont réitéré leur soutien au peuple cubain dans sa confrontation permanente avec le "blocus criminel et les actions agressives" du gouvernement américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343228-les-communistes-uruguayens-celebrent-le-65e-anniversaire-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba